

Participa Minerva Martínez en XL Asamblea de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos



1



30 de Mayo del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza, participó este viernes en la XL Asamblea General Ordinaria de la Federación Mexicana de

Organismos Públicos de Derechos Humanos en la que se presentaron los avances, acciones de promoción y los retos de cada entidad federativa para salvaguardar los derechos fundamentales.

A este encuentro celebrado en la ciudad de Zacatecas, asistieron representantes de las comisiones y procuradurías de derechos humanos en el país, quienes presentaron proyectos, campañas y propuestas de políticas públicas, a efecto de garantizar el acceso de la población a sus derechos sin ser objeto de discriminación.

En esta sesión se analizó el escenario para la realización del Concurso Nacional de Derechos Humanos, así como avances de la Campaña Nacional “Construyendo Igualdades”, en la que se promueve el empoderamiento de las mujeres y la construcción de condiciones de igualdad.

Las y los representantes de las entidades presentaron informes en torno a la red interinstitucional para la protección de los derechos de las personas en situación de migración. Igualmente, especialistas del estado de Chihuahua,

Durango y de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos expusieron una serie de parámetros para la aplicación del Protocolo de Estambul, que tiene por objeto documentar las quejas por tortura y otros tratos crueles, inhumanos y degradantes.

Martínez Garza destacó la realización de estos encuentros por parte de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos, en los que se evalúa la situación de los derechos humanos en el país y se proponen líneas de acción para la realización de esfuerzos conjuntos para alcanzar su ejercicio pleno.